



学校だより

# やさとっ子

四日市市立八郷小学校  
第 33 号  
令和 5年1月27日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

## 大雪で臨時休校になりました。

25日(水)は大雪警報発令のため、また、26日(木)は、積雪や凍結があり、通学路の安全確保ができないため、臨時休校になりました。教育委員会の指示や同じ地域の朝明中学校区(朝明中・大矢知興譲小)との情報交換をふまえての決定でした。

25日(水)は、警報発令時に、登校途中や集合場所にいた子どもたちが多く、混乱させてしまいましたが、地域の方や保護者の方の声かけで、家へ戻った子がほとんどでした。すぐに、学校からも教員が通学路をたどっていきましたが、ほとんど出会うことがありませんでした。一旦、登校のために家を出てしまうと、家の人が仕事に出かけるなどして、留守になることもあり、引き返すのが必ずしも良いとは言えず、学校での引き渡しをお願いすることになります。大雪、大雨・洪水、大地震など、様々な場面があり、状況によって変わることがあるかもしれません。H&Sによる連絡をしますので、ご理解・ご協力をお願いします。

26日(木)は、3年生以上について2時間分のオンライン授業を行いました。1・2年生は、毎日全員がタブレット端末を持ち帰っていない(重いので)(感染状況も悪くない)こともあり、今回は教科書やドリルなどでの自主学习でした。4年生以上は、明日の予定も予定帳ではなく Google Classroom での連絡になっているので、毎日見る習慣になっています。Meet にも使い慣れた様子でした。教員は、誰もいない教室で一人、タブレットに向かって話しかけたり、黒板を映したり、学年担任でかけ合いをしながら説明したりして、授業をしました。



## プロの演奏家による学校訪問事業

2・3年生が、ピアノ演奏を聴かせていただきました。子どもたちの親しみやすいクラシックの曲でした。生で見聴きできるのは、とても良かったです。

曲の説明や作曲家のお話などもあり、わかりやすく楽しめました。

また、音楽の時間にやった「BINGO」という曲をみんなで歌ったり、クラッピング(手拍子)を主にしたボディーパーカッションをやったりしました。4グループに分かれたクラッピングがだんだん重なって盛り上がってくることを体感できました。



だい かいがっこうあんぜんぶかいせわにんかい  
第2回学校安全部会世話人会

はつか きん みだ かい ひら  
20日(金)に見出しの会が開かれました。

たけのうちさま  
☆竹内様より☆

こどもたちの登下校の見守りや地域防犯のために、各町で工夫した取組をいただいでいます。犬の散歩のときに見回りも兼ねる「わんわん隊」をつくられたり、定期的に夜間巡回をしたりしていただいています。

よっかいちきたけいさつしょ せいかつあんぜんか ほしもとさま  
☆四日市北警察署・生活安全課 橋本様より☆

けんない おおやちこうばんかんない さいきんおお あ す しんにゅうとう じてんしゃとう しんにゅうとう  
県内や大矢知交番管内で最近多いのが、空き巣などの侵入盗や自転車盗です。侵入盗の半数、自転車盗の7割が無施錠(かぎをかけていない)でした。かぎをかけることで防ぐことができます。近所に行くだけだからと思っても、玄関はもちろん窓にもかぎをかけること、自転車をどこかにとめたらかぎをかけることをしっかりしてください。

こうがいあんぜんしどうぶちょう かくちょういいん みなさま  
☆PTA校外安全指導部長・各町委員の皆様より☆

- ふゆやす ちょうないみまわ とく もんだい  
・冬休みの町内見回りでは特に問題はありませんでした。
- とうこうじ れつじょう おしゃべり むちゅう ほん  
・登校時、2列以上になって、おしゃべりに夢中になっている班もあります。
- がっこう とうちゃくじこく かんが しゅっぱつじこく ちょうせい  
・学校への到着時刻を考えて、出発時刻を調整しました。

ほしやさとちくれんごうじ ちかいちよう  
☆八郷地区連合自治会長 より☆

つうがくろ ゆうせんせいび あんぜん せっち  
通学路の優先整備(安全マーキングやカーブミラーの設置など)をしてもらえるよう、八郷地区として、四日市市に要望を出しています。

いろいろな立場の方が、子どもたちのため、八郷地区の安心・安全なまちづくりのために力を尽くしてくださっています。本当にありがとうございます。

こどもたちのみなさんも、登下校の交通安全に気をつけましょう。

★ 通学路は、車の通りが少ないところもあります。そのせいか、何人が横並びになって、道に広がって歩いていることがあります。車はスピードがあり、すぐに近づいてくるので、広がっているのは危険です。自転車や他の人の迷惑にもなります。絶対にやめましょう。道路のはしの、黄色い部分や白い線の内側を歩きましょう。

★ 旗を持ったりベストを着たり黄色のタスキをつけたりしている人は、見守りをしてくださっている地域の方やおうちの方です。「おはようございます。」「いってきます。」「ただいま。」「ありがとうございます。」と、顔を見てしっかりあいさつをしましょう。地域の方やお家の方は「今日も元気でよかったな。」「あれ、元気ないけど、どうしたのかな。」とみんなのことを気にかけてくださっています。あたたかいつながりを大事にしましょう。また、明るいあいさつをしている姿があちこちにあると、悪いことをしようとしている人は、自分も声をかけられたり顔を覚えられたりするといけないので、そのような地域には入りにくくなり、悪いことを思いとどまらせる力(抑止力)になるのです。